

Melipilla, 7 de Junio de 1993

Excelentísimo Señor don Patricio Aylwin Azócar Presidente de Chile Santiago.

Señor Presidente,

Me es muy grato saludarlo y agradecerle al mismo tiempo la deferencia en medio de sus múltiples funciones de hacerme llegar un saludo con motivo de mi reciente cumpleaños.

M.Z.C.

Sus deseos son un estímulo para seguir trabajando por el Señor y su Iglesia en esta diócesis campesina, preocupándome especialmente por los jóvenes del campo.

Reiterándole mi gratitud le aseguro mi oración por el éxito de su gestión como Presidente de Chile, preocupado por los más pobres, por su ventura personal y de su distinguida esposa.

Atentamente en Cristo,

+Pablo Lizama Riquelme Obispo de Melipilla